

AMTLICHE BEKANNTMACHUNG

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

Leider ist es im Bereich des Mehrzweckgebäudes am Sportplatz in Holzburg am vergangenen Wochenende zu Vandalismus gekommen.

Ein Fenster wurde eingeschlagen, dies ist Sachbeschädigung!

Bei der Errichtung dieses Gebäudes haben sich viele Menschen ehrenamtlich eingesetzt, vor allem sie wird es sehr traurig stimmen.

Die Gemeinde Schrecksbach hat eine Strafanzeige bei der zuständigen Polizei gestellt.

Bei sachlichen Hinweisen wenden sie sich bitte an die Polizeistation Schwalmstadt (06691 9430) oder an Herrn Hepper, Ordnungsamt der Gemeinde Schrecksbach (06698 9600 15).

34637 Schrecksbach, den 17.10.2022

Der Bürgermeister als örtliche Ordnungsbehörde
gez. Schultheis, Bürgermeister